



Place aux Jeunes !

Après un faux départ, c'est enfin le grand jour pour les jeunes joueurs de la ligue de participer à leur compétition.

Pour une grande partie, ce top jeunes est la première compétition régionale et c'est pourquoi le club de Centr'Isère, les juges-arbitres, les arbitres et les élus de la ligue vont offrir les meilleures conditions pour qu'il reste dans leurs souvenirs.

Parents, accompagnateurs, entraîneurs, je compte sur vous pour que cette compétition soit un beau souvenir et surtout le début d'une longue carrière pongiste à tous ses jeunes qui tenteront de remporter le plus de parties.

Je souhaite à tous et toutes une belle compétition et que cette journée soit celle des jeunes pongistes.

Encore un grand merci à l'équipe des bénévoles emmenée par le son jeune Président Quentin Jasiak et à la mairie de Voreppe pour la mise à disposition de ce superbe gymnase.

Jean- Luc GUILLOT
Président Ligue AURA TT,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jean-Luc Guillot'. The signature is stylized and fluid, written over a horizontal line.